

Miteinander Glauben leben

Pfarrverband Steinzell

Unsere Kirchen sind offen!

In diesen unruhigen und herausfordernden Tagen laden wir Sie ein, in unsere Kirche zu kommen

> einen Moment ruhig zu werden, eine Kerze zu entzünden, vielleicht ein Gebet zu sprechen ...

Lebendiger Gott
mit Sorgen und Fragen stehe ich hier.
Ich denke an die Menschen in meinem Herzen.
An jene, die alt und krank sind.
An alle, die momentan alles geben,
für eine gute und sichere Zukunft.
Diese Kerze soll für sie alle brennen.
Und auch für mich.
Begleite uns mit deiner Liebe
Gib uns Kraft, Mut und Hoffnung.
Sei du bei uns, heute und alle Tage
bis in deine Ewigkeit.
Amen.

AIIICII.

Gebet: Alois Emslander